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Aos 14 dias do mês de fevereiro do ano de 2020, às 15 horas E 30 minutos, em segunda 
chamada, no auditório Floriano Pacheco, na sede da Superintendência da Zona Franca de 
Manaus – Suframa, situada Avenida Mário Andreazza, 1424,- Bairro Distrito Industrial, 
Manaus/AM, realizou-se a Assembleia Geral Ordinária do Sindicato dos Servidores da 
Suframa - Sindframa, sob a Presidência do Presidente do Sindframa, Andrés Pascal Souza 
Brito Lima,  e com o comparecimento do Vice-Presidente, Fabiano Franco França, do 
Tesoureiro, Jafé Praia Lima Cordeiro, além dos sindicalizados presentes (lista anexa). 
Durante a Assembleia, foram tomadas as seguintes decisões: 
1.Após informes sobre as ações dos sindicatos do funcionalismo público em todo Brasil 
para barrar a chamada "Reforma Administrativa" do Governo Federal, ficou decidido que 
no dia 06/03/2020 será, em Assembleia, definida a participação do Sindframa em atos de 
defesa do funcionalismo público. 
2. Após leitura dos artigos do Estatuto do Sindframa pelo Vice-Presidente, e com 
aprovação da Assembleia, foi definida a Comissão Eleitoral (lista anexa) para o próximo 
certame dos dirigentes do Sindicato. 
3. Após sugestão do Vice-Presidente, com aceite da Assembleia, a prestação de contas da 
atual gestão do Sindframa foi postergada para dia 06/03/2020. A razão do adiamento é 
que não havia chancela do Contador na prestação de contas. 
4. O Tesoreiro relatou convênios estabelecidos com a escola de idiomas Wizard e 
academia Companhia Athlética, além do Restaurante Monktral e Hotel Express 
Vieiralves. 
5. Após cessão de palavra aos presentes na Assembleia, foram registrados os seguintes: 
5.1 Oficializar à administração da Suframa para retorno do horário da Autarquia de 7h às 
20h. A decisão da Assembleia foi de não acatar o novo horário (de 7h às 18h) estabelecido 
pela Superintendência. 
5.2 Formalizar esclarecimentos à administração da Suframa do porquê da suspensão da 
Bolsa Pós-Graduação que até o momento não foi retomado; 
5.3 Registrada a reclamação da sindicalizada Suzana de Souza Lavor à gestão do 
Sindframa por considerar, segundo a própria, não tratamento justo a sua demanda 
jurídica. Ouvida a reclamação, o Sindframa comprometeu-se a rever os procedimentos e 
canais de atendimento aos seus sindicalizados. 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, da qual, 
para constar, eu, Jafé Praia Lima Cordeiro, lavrei a presente Ata. 


